
 

 

 

 

 

 

 

 

Grußwort zum „Marsch für das Leben“ am 18. September 2021 in Berlin 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

ich danke Ihnen allen, die Sie sich beim „Marsch für das Leben“ öffentlich für den unbedingten 

Schutz des menschlichen Lebens einsetzen, sehr herzlich für Ihr Engagement! 

Der Anfang und das Ende des menschlichen Lebens sind in unserer Gesellschaft von besonderen 

Gefahren bedroht. Sie nehmen leider sogar zu, wie die aktuellen gesellschaftlichen und politi-

schen Diskussionen zeigen. 

Gott ist ein Freund des Lebens und so wissen wir uns der Unverfügbarkeit menschlichen Lebens 

verpflichtet. Daraus resultiert eine ethische Orientierung, die heute an vielen Stellen nicht mehr 

gegeben ist.  

Sie setzen mit dem „Marsch für das Leben“ ein deutliches Zeichen, dass menschliches Leben in 

jeder Lebensphase ein Geschenk ist, das es zu achten und zu schützen gilt. 

Ich wünsche Ihnen Kraft und Mut, weiterhin für den Schutz menschlichen Lebens einzutreten! 

Mit herzlichen Segenswünschen 

 


